## Michael Koop holt im erst zweiten Wettkampf Bronze

Leichtathletik: Schutterwälder Talent kann überzeugen

Schutterwald (hh). Michael Koop (LFV Schutterwald) nahm am Samstag bei seinen ersten badischen U16-Meisterschaften teil. Der LFV-Athlet verbesserte seine Bestzeit über die 80 m Hürden auf 13,32 Sekunden. Zugunsten des Kugelstoßens verzichtete er auf den Endlauf. Hier belegte er mit guten 9,87 m den vierten Platz. Noch besser klappte es allerdings im Diskurswerfen, denn mit seiner neuen Bestweite von 29,87 m konnte er sich die Bronzeme-daille sichern. Bemerkenswert ist hierbei, dass es sich erst um seinen zweiten Wettkampf überhaupt mit dem Diskus handelte.



Michael Koop sicherte sich Diskus-Bronze. Privatfoto